



# 園からのおしらせ

明るい日差しとともに園内に子どもたちの歌声が響き、春の訪れを感じる時期となりました。「たくさん毎日を〜♪」「〜あんな事こんな事あったよね♪」そんなフレーズを耳にすると、子どもたち一人ひとりの入園当初の姿が思い出され成長ぶりに胸が熱くなります。今年度も残すところ一か月となり、子どもたちは、就学や進級を意識し、ちょっぴり緊張とワクワクした気分で生活しています。

今月は、保育園での様々な経験を振り返って、一人ひとりの成長を確認しながら、“ひとつ大きくなる喜び”を受け止め、じっくり共感していきたいと思っています。

先日、第三小学校との交流会に、らいおん組が参加してきました。子どもたちは初めて入る教室や一年生と一緒に遊んだりして刺激を受け、ますます就学への期待が高まったようです。保育者も、卒園児の成長した姿と楽しい活動の様子を見ることで、ほっと一安心でした。近頃は小1プロブレムと言われるように、保育園と小学校の連携がとても重要になっています。＜幼児期の終わりまでに育ててほしい姿＞を明確に保育を進め、つながりのある保育をめざして子どもたちをスムーズに小学校へ移行させたいと改めて感じました。

また保育園でもこの時期、異年齢交流や保育室交換の機会を多くして、無理なく進級ができるようにと配慮しています。日々の生活や遊びの中で、各年齢や一人ひとりの発達段階に応じた丁寧な保育を心がけ、次年度へ継続し積み重ねて繋げていくことを大切にしていきたいと思っています。今年一年、保護者の皆様には、日々のご協力・ご理解をいただきまして感謝いたしております。来年度もどうぞよろしくお願いいたします。

園長 城所 理恵

## 保育目標

<p><b>ひよこ組（0歳児）</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・天気の良い日は戸外へ行き、風の暖かさや心地よさなど、春の訪れを感じる。</li> <li>・自分の思いを保育者に受け止めてもらいながら、友達や周囲の物への興味や好奇心が広がり、自ら関わろうとする。</li> </ul>	<p><b>あひる組（1歳児）</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・春の訪れを感じ、戸外で伸び伸びと遊ぶ。</li> <li>・遊びの中で友だちとの言葉のやり取りを楽しむ。</li> <li>・身の回りのことに意欲的に取り組む。</li> </ul>	<p><b>ぺんぎん組（2歳児）</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・異年齢児との関わりを通して進級を楽しみにする。</li> <li>・簡単な言葉で気持ちを表現したり、伝えようとする。</li> </ul>
<p><b>ねこ組（3歳児）</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・進級することへの憧れや喜びを感じながら過ごす。</li> <li>・春の訪れを感じ、季節の変化に気づいたり喜んだりする。</li> </ul>	<p><b>とら組（4歳児）</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・気温の温かさや花の蕾を見つけたなどの季節の移り変わりを感じ、自然に興味関心を持つ。</li> <li>・異年齢で関わることで進級することに期待を持ち、色々なことを積極的にやってみようとする。</li> </ul>	<p><b>らいおん組（5歳児）</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・就学に対して期待を膨らませ、自信を持って活動に取り組む。</li> <li>・仲間意識を深める中で、互いのよさを認め合い、協力して遊びや生活を進めていく。</li> </ul>

## 【節分】 2月2日（金）



今年はお天気の中、園庭での節分集会を行いました。全園児で各クラスの制作を発表したり、歌を歌ったり♪楽しい雰囲気の中にもそわそわ…。すると2階の窓と凸凹山公園から赤鬼・青鬼が登場！驚いた子どもたちでしたが、勇敢に豆を投げる子もいて頼もしい姿も見られました。乳児クラスのお友だちは、園庭での様子を遠くから見たり、部屋にきた鬼に驚きながらも先生たちと一緒に豆を投げる体験をしました。園長先生とらいおんぐみさんが玄関に柵といわしの頭を飾ってくれました。病気や悪いものを遠ざけてくれることでしょう！

## 【里山であそぼう】 2月7日（金） ねこ・とら組

気持ちのよい冬晴れの日、里山に行ってきました。何度か遊びにきていることもあり、すっかり慣れた子どもたちは思い思いの遊具で遊んだり、新しく出来たアトリエを活用し、里山の自然物を使ってふくろうを制作しました。里山での遊びを通して足腰が強くなり、身体の使い方も上手になってきました。また自然からの学びもたくさんあるようです。今後も里山活動を通してたくさんの経験をしていきたいと思います。



## 【お別れ会】 3月14日（金）

ねらい：園生活を振り返り、自分の成長を感じ、自信をもって卒園に向かう。（5歳児）

年長児に憧れの気持ちを持ち、卒園のお祝いをする。（0～4歳児）

らいおん組さんは保育園で取り組んだことを披露する予定です。みんなに見てもらうことで自信に繋がり、胸を張って卒園を迎えてもらえたらと思います。らいおん組さんと一緒に過ごした日々を思い出しながら、全園児、全職員と素敵な一日を過ごしたいと思います。

## 【お知らせ】



- \* 来年度新担任は3月24日（月）にお知らせします。年間行事予定も同日に掲示します。
- \* 保護者の就労状況の変更等や予防接種を受けた際は、さくら days より変更、入力ができるようになりました。就労状況の変更等に関しては引き続き役所への提出もあります。変更になった際は今まで通り職員にもお知らせください。よろしくお願ひします。

〈やり方〉さくら days→その他→保護者入力→変更を申請する

- \* ホームページが新しくなりました。随時変更となる場合もありますのでご了承ください。
- \* 4月から園便りが変わる予定です。

## 【新クラスについて】

★来年度、子どもたちが安定して過ごせるように、新クラスへの保育室移動は、下記の日程で行う予定です。

3月24日(月) …ねこ・とら・らいおん組

25日(火) …ひよこ・あひる・ぺんぎん組

★保育室の移動に伴い、朝夕保育の場所も変更になります。



### 3月24日(月)

時間	0歳児	1歳児	2歳児	3歳児	4歳児	5歳児
16:30~18:00	0歳児保育室	1歳児保育室 (園庭側)	1歳児保育室 (道路側)	4.5歳保育室 に分かれます	4歳保育室	5歳保育室
18:00~20:00	ランチルーム					

### 3月25日(火)

時間	0歳児	1歳児	2歳児	3歳児	4歳児	5歳児
7:00~7:30	1歳児保育室 (道路側)					
7:30~8:00	1歳児保育室 (道路側)			4歳児保育室		
8:00~8:30	0歳児室	1歳児保育室 (園庭側)	1歳児保育室 (道路側)	4歳児室	4歳児室	5歳児室
8:30~16:30	0歳児室	1歳児保育室 (園庭側)	2歳児保育室	4歳児室	5歳児室	ランチルーム

時間	0歳児	1歳児	2歳児	3歳児	4歳児	5歳児
16:30~18:00	1歳児保育室 (園庭側)	1歳児保育室 (道路側)	4歳児保育室	4.5歳保育室 に分かれます	5歳児保育室	ランチルーム
18:00~20:00	ランチルーム					

### 3月26日(水)

時間	0歳児	1歳児	2歳児	3歳児	4歳児	5歳児
7:00~7:30	1歳児保育室 (道路側)					
7:30~8:00	1歳児保育室 (道路側)			4歳児保育室		
8:00~8:30	1歳児保育室 (園庭側)	1歳児保育室 (道路側)		4歳児室	5歳児室	4歳児室
8:30~16:30	1歳児保育室 (園庭側)	2歳児	3歳児	4歳児	5歳児	ランチルーム

※移動後は、移動した保育室で支度をして下さい。

5歳児らいおん組は、**21日(金)**にロッカーの着替えを全てお持ち帰り下さい。24日以降の持ち物に関しては、クラスの園便りに詳しく書いてありますので、ご確認をお願いします。日中ランチルームで過ごしますので、朝保育時間は荷物をランチルーム廊下のテーブルに置いて下さい。帰りはランチルームに荷物があります。

## 【お別れ遠足・なかよしピクニック】 3月7日（金）

### 持ち物

- ◎おしぼり
- ◎水筒（リュックに入れる）
- ◎お弁当
- ◎レジャーシート
- ◎レインコート
- ◎ハンカチ（4・5歳のみ）

・おにぎりやサンドイッチなどは個包装にしてあると食べやすいです。  
・お弁当箱は自分で開け閉め出来るものを用意してください。スプーン、フォーク、箸はお子さんが使いやすいものをご用意ください。  
・誤飲の事故防止のためプチトマト、乾いたナッツや豆、うずらの卵、球形の個装チーズ、ぶどう、さくらんぼなど球形の物は控えていただくか、食べやすいように4分の1にカットしてください。またカップゼリーはお控えください。

### 服装

◇活動しやすい服装

◇履き慣れた運動靴

◇靴下を履いての登園

### おねがい

- ★靴下はリュックの分かりやすい所に入れておいてください。
- ★雨天時も“お弁当”は、忘れず持って来て下さい。（給食はありません）
- ★出発前に連絡帳の確認ができませんので、連絡事項は早番職員まで口頭でお知らせください。
- ★コップと手拭きタオルは帰園後に使用しますので、忘れずにお持ちください。
- ★排泄を済ませてからの登園をお願いいたします。登園前に排便を済ませましょう！
- ★欠席される場合は8時30分までにご連絡をお願いします。
- ★水筒はリュックサックの中に入れてください。
- ★持ち物には全て記名をお願いします。（リュックサックにも忘れずに！）

## 【なかよしピクニック】

ぺんぎん・ねこ・とら組 武蔵の森公園 登園時間：9：00

ねらい：異年齢児と一緒に楽しく過ごし、進級に期待を持ってみる。

ねこ・とら組と来年度幼児組に進級するぺんぎん組と一緒に武蔵の森公園へ出掛けます。

異年齢児交流を通して進級することを楽しみにできるようにしていきます。

雨天の場合は、園内でピクニックごっこをしますので、持ち物はお持ちください。



## 【お別れ遠足】



らいおん組 よみうりランド 登園時間8：30 ※雨天決行

ねらい：一緒に過ごしたお友だちと、楽しい思い出を作る。

いよいよ卒園！も近くなってきました。保育園最後の遠足、よみうりランドへ電車で行きます。お友だちと一緒に選んだ乗り物に乗ったり、アシカショーを見る予定です。おいしいお弁当を食べて楽しい思い出づくりが出来ればと思います。晴れるといいですね！今からドキドキわくわく♪心待ちにしている子どもたちです。



# 卒園式

\*日 時：3月15日（土） 9：20～10：00

\*場 所：4・5歳保育室

\*列席者：卒園児・卒園児保護者

\*服 装：☆卒園児…式にふさわしい服装

上履き（靴下を履いて）

保護者（スリッパをご持参ください。）



**卒園児** ◎9：00～9：10までに登園して下さい。

ランチルームで受け入れを行います。

式終了後、卒園児と保護者の方は集合写真を撮ります。

## ※【卒園式の参列者に関して】

- 会場が狭いため、1家庭2名まででお祝いしたいと考えております。
- 兄弟児の保育を希望される方は、3月7日（金）までにらいおん組担任までお伝えください。当日は卒園児と一緒にランチルームで受け入れを致します。

## 【入園式】 4月1日（火）

ねらい：新しい友だちや保育者を知り、園生活に期待を持つ。

職員で入園するお友だちのお祝いします。在園児の参加はありませんが、新しいおんぐみさんが素敵なプレゼントを用意する予定です。新しいお友だち、楽しみですね♪

## 【来年度懇談会日程】

\*時間 15:30～16:30

新とら組 （4歳児） 4月16日（水）

新あひる組 （1歳児） 4月18日（金）

新ペンぎん組 （2歳児） 4月23日（水）

新ねこ組 （3歳児） 4月24日（木）

新しいおん組 （5歳児） 4月25日（金）

新ひよこ組 （0歳児） 4月25日（金）

ランチルーム

ねこぐみ3歳児保育室

◎ぜひご都合をつけてご参加ください。



【第三者評価のアンケートの結果です】

\*回答率45.4%

- ・魚のメニューの頻度をもう少し増やしていただきたいです。
  - ・おやつはやや洋菓子が多い感じがあります。
  - ・もうちょっと彩があるとうれしいです。
- 給食室の職員にご意見をいただいたことを伝え、検討していきたいと思います。

・園の様子を写真を最低月に一度はアップしてほしいです。(クラス便りとは別に)。毎日の様子を写真で確認できる園もありますが、こちらの園はもう何か月もスナップは更新されていません。

→園だよりでもお知らせさせていただきましたが、今年度より職員が撮った写真の販売は終了させていただいています。行事の際はスナップスナップの方が来て撮影していただいています。今後の撮影回数などは検討していきたいと思います。

・里山で遊ぶという貴重な経験をさせて頂いて、この園だからできることを体験させていただいていると感じます。

・里山行事があるので、自然にふれ合える場面が魅力的です。

→嬉しいご意見ありがとうございます。今年度より園バスを利用することとなり、里山がより身近な場所になりました。園バスの使用に対して不安に思われる方もいらっしゃるかとは思いますが、新年度の懇談会では行っている安全対策についてご説明させていただきます。

・一人が風邪で休んだ際、同園の他のきょうだいたちも(明らかに健康でも)合わせて自己都合で欠席しなければいけないのは、腑に落ちないです。欠席しなくてもいい園もあるので、園都合あるいは自粛協力だと感じます。確かにきょうだい同士で移りやすいというのはあるにしても、その時点で健康ならば、風邪症状があるのに登園している他の子よりはましでしょうし、長期にわたる場合は保育継続の観点からも預かって欲しいです。もし、親が在宅だからという理由だけなら、産育休中の保育要件とも矛盾していますし、小中学校や別園のきょうだいも風邪で休んでいても、それを黙って預けている人がいるので、平等ではないです。一律に断らずに、ケースバイケースで預かってほしいです。

→園のしおりでもお伝えしていますが、保護者や兄弟姉妹・同居家族が発熱・下痢・嘔吐等、感染性が疑わしい症状があった場合、感染予防の観点から園児はお休みしていただくようお願いしております。子どもたちにとってより安全で安心な環境を提供するためにも、ご理解とご協力をお願いいたします。また、不明なことがありましたらご相談ください。

・自転車置き場ではなく、外の道路に自転車を止めてお迎えに行く保護者の方や、入り口を開けっぱなしにしている方が最近とても多く目につきます。

・園の駐輪場ではなく、外の道路などに止めている自転車など危険と感じます。

・駐輪場が坂になっていて時々自転車が倒れることがあります。朝の混乱時などは、さらに転倒のリスクも高く、もう少し平坦にしてもらえると良いです。

→貴重なご意見をありがとうございます。駐輪場が狭くご迷惑をおかけしています。また、駐輪場についての周知が出来ておらずすみませんでした。駐輪場は奥の方まで自転車を止めていただく事が可能です。奥は平坦になっていますので、お手数をおかけしますがそちらをご利用ください。入口の開閉や停める場所、止め方に関しては、子どもたちの安全を守るために保護者の方と一緒に取り組んでいけたらと思っておりますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

・なかなか忙しくお話しする機会は多くないですが、たわいもない話からわが子のこと、親が気づけないことも、お話しすることができます。保育参加の時にも個別面談の時間をつくってくださいます。

→年齢が上がるにつれて職員とのコミュニケーションが取りづらいと感じている方もいらっしゃるかと思いますが、連絡帳や懇談会、送迎時など、今後もお話しする機会をたくさん作っていけたらと思っています。また、保育参加後は面談の時間を設けていますので、ぜひ年に1度は参加していただき、子どもたちの成長を共有する時間にできたらと思っています。保育参加に関しては、4月、8月、3月、大きな行事以外で年間通して行っています。(詳しくは園のしおりに記載してあります。)



ほかにもいただいたご意見は職員全員で検討し、よりよい保育を目指していきます。  
ご協力ありがとうございました。